

学校だより



はくれい



白山市立白嶺小学校
白山市立白嶺中学校
第14号
令和7年1月8日

令和7年(巳年) (令和6年度)3学期がスタートしました♪

明けましておめでとうございます。お正月は家族みんなでゆっくりと過ごせましたか。昨年は大きな地震や大雨による災害に見舞われ、大変な一年でした。今年はそのような災害に見舞われることのないよう祈るばかりです。

とくに、巳年(へび年)は復活と再生、再スタートや変化のチャンスに恵まれる年とされています。被災地の一日も早い復興を願います。元の生活を取り戻すため、今も一生懸命頑張っている方が大勢います。輪島から避難してきた小学生や中学生も同じです。あの仲間と一緒に過ごした日々が今も温かい思い出として記憶に残る人もいるでしょう。



「ともにがんばろう」と見送り、見送られたみんなが、それぞれの場所で頑張ってきたと思います。私たちは、あの仲間に関心が届くような毎を送りたいですね。

へび年が復活や再スタートのチャンスに恵まれると言われるのは、へびが何度も脱皮を繰り返しながら成長するからです。古い自分から抜け出して、新たな自分に生まれ変わるという意味があるのもへび年にはぴったりです。これまで「こうしたい」「こうになりたい」と思っていた、なかなか挑戦できなかったことに一歩踏み出すチャンスのある年です。さあ、このチャンスを生かしましょう。まさに、健康で、みんなが楽しく笑顔で過ごせる毎日に感謝し、新たなことにどんどん挑戦し、ひと皮むけて進化していく年なのです。そのことをいつも意識できるといいですね。

もう一つ、「巳」は胎児(まだお母さんのおなかにいる赤ちゃん)の形から作られた文字と言われ、「産まれる」「将来がある」といった意味や、「み」とも読めることから、努力が実を結ぶという意味合いもあります。3学期は、一年間の総まとめであり、次の学年やステージで輝くための大切な準備期間です。これまで積み上げた努力も、これから始める努力も実を結ぶように頑張りましょう。

校内書き初め大会が行われました

さっそく中学校生徒会役員の呼びかけて
白嶺っ子たちがリサイクル活動に挑戦!



ペットボトルキャップを1/15(水)まで集めています。是非ご協力をお願いします。

